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Научная картина мира имеет свои этапы развития: классическая, неклассическая и постнеклас-
сическая картины мира.  Классическая картина мира относится к Новому времени (XVII в.)  –
это была система мышления, основанная на идеях Р. Декарта и И. Ньютона. На рубеже XIX-
XX веков происходит революция в естествознании (физике), которая положила начало неклас-
сической картине мира. Во второй половине ХХ века возникают синергетика, «антропный
принцип», «концепция устойчивого развития», нанотехнологии. Именно они явились основой
для создания образа постнеклассической картины мира.

Scientific mapping of the world has its stages in development: classical, nonclassical and post-
nonclassical. The classical one referring to the New time (XVII century) is the system of thinking
based on the ideas of R. Descartes and I. Newton. A revolution in natural sciences (physics) lead to
the appearance of a nonclassical picture of the world (XIX-XX centuries). Synergetic «anthropic
principle», «the concept of steady development», nanotechnologies appeared in the second half of the
XX century. They were precisely the base to create the image of the postnonclassical mapping of the
world.


